

Garibaldi

Entre las calles suenan las guitarras, las trompetas y los cantos mexicanos. Los mariachis con sus trajes adornados y sus alegres cantos llenan de vida a esta hermosa zona.

Fue el presidente Pascual Ortiz Rubio quién concedió la posibilidad de trabajar al primer mariachi, sin saber que abriría la puerta a lo que hoy es la tradición más emblemática de México.

Entre sus más bellas atracciones se encuentra el Museo del Tequila y del Mezcal, el Paseo de las Luminarias de la Música Mexicana, el tradicional Tenampa y el Mercado San Camilito.